

REGISTRO

INICIAR SESIÓN

Noticias

Clasificados

Gente

Empresas

Chat

Agro | Biografías | Ciudad | Cultura | Deportes | Economía | Educación | Elecciones | Entretenimiento | Espectáculos | Esquelas | Gobierno | Medio ambiente | Periodismo | Política | Religión | Salud | Seguridad | Sociales | Tecnología | Turismo | Universitarias | Enviar noticia

Viborianus

Legalidad vs fe

0

POLÍTICA NACIONAL
VICTORIANO ROBLES CRUZ
2011-10-19 23:44:00
VISITAS: 528

Es curioso el fenómeno de ilegalidades en los asentamientos urbanos del municipio de Benito Juárez, especialmente en la ciudad de Cancún. Las irregularidades en esa ciudad tradicionalmente eran impulsadas por grupos sociales de escasos recursos, utilizados en la lucha por el poder político, avenidos a esa ciudad con el propósito de avecindarse y tener un patrimonio donde construir su hogar. En una primera etapa explotarlos con utilidad política.

En esa disputa política forzaban a la autoridad, tanto municipal como estatal, para regularizar sus asentamientos, mejor dicho imponían a la autoridad las demandas de servicios básicos y la legalización de sus apropiados terrenos. El fenómeno arrancó desde mucho antes de la alcaldesa Magaly Achah, pero surge con mayor intensidad y dinamismo en su periodo como alcaldesa.

En las regiones apartadas del centro de la ciudad era donde se producían esos asentamientos, desde luego se convertían en miserias viviendas, con toda la penuria, predominaba el bajareque –las varas de los árboles- para forrar esas pocilgas y el cartón para cubrir las rendijas. Los desechos tanto humanos como el producto del procesamiento de alimentos era el común denominador.

El hacinamiento lo normal, por ende crecían los riegos de enfermedades, hasta parecía se ridiculizaba a las autoridades con esas estrategias para el reclamo de una propiedad, de un terreno y de los necesarios servicios públicos en la meca del turismo. Esas exigencias fueron baluarte de los seudolíderes para acorralar a las autoridades, en la legalización de sus predios, y en lo político; así muchos tuvieron éxito, otros fueron timados y despojados de su posesión.

Esa dinámica floreció y muchas personas adquirieron por ese método su patrimonio en Cancún. Los bandidos disfrazados de lidercillos de invasores de terrenos, en aquella época. Luego provocaron también desmanes en Playa del Carmen y lugares vecinos por el atractivo económico de esos dominios. Algunos hasta se incrustaron en la burocracia con atractivas percepciones; Otros siguen gozando de los recursos usurpados.

Pero aquella dinámica de relativa conquista sólo se trasladó de dominio en tiempos más reciente, ahora ya no generan tanta dificultad a las autoridades los menesterosos o segregados con urgencia de una vivienda propia, sino es la propia oligarquía religiosa, y no se apropian de terrenos de escaso valor patrimonial sino por el contrario buscan los de mayor valor comprable, los de una disparada plusvalía y en constante crecimiento.

Así como refiere el refrán popular: "ajonjolí de todos los moles", así suena en reuniones políticas sociales y de cultura el nombre del obispo Pedro Pablo Elizondo, como el líder de esta postmoderna o "líquida" lucha para apropiarse o despojar varias propiedades, se asegura son trece parques públicos de Cancún y el conocido espacio llamado "ombligo verde", y ese no suena como un chantaje menor para las autoridades.

Las tareas de la iglesia no es la de apropiarse de propiedades con un alto valor económico. Viene a nuestra memoria: Un cristiano debe saber que la "auténtica bondad es aquella que brota de la más profunda libertad y no de la coacción". Libertad que alcanza el ser humano cuando llega a paladear la mayor calidad humana en muchas conductas y, a pesar de



la propia debilidad y contando con ella, se identifica con esa calidad y trata de buscarla.

Pero es esta región canconense parece predominan las enseñanzas del "ilustre" padre Marcial Maciel. Los abusivos intereses avalan esa conducta donde predominan los reclamos para hacerse de mayores propiedades de alto valor económico; no les bastó la donación donde tienen su iglesia, quieren apropiarse de todo ese polígono del ombligo verde. Claro contribuye con ello un alcalde favorable y sumiso a las ambiciones de esos representantes católicos.

La preocupación moral de la iglesia causa incomodidad al ser aludida en diferentes foros y la misma élite del vaticano lucha por darle otra dimensión a esa relación de temas morales, están conscientes que la Iglesia católica ha retrocedido hoy por detrás de muchas enseñanzas clásicas de su tradición. Ciertamente, la deformación en este campo nos parece afecta a otros muchos sectores de nuestra sociedad, sean creyentes o no. Cancún la oportunidad inmoral. ¿Quién pondrá orden?

Estas reflexiones son fruto de un sentimiento de responsabilidad como ciudadanos y como cristianos, los agrupados suscritos y coincidentes, quisiéramos ser sólo una voz, que merece respeto y atención en lugar de desautorizaciones rápidas y pasionales. Pretendemos una iglesia más humanista, cristiana, llena de mensajes morales. Responsable con su apostolado.

PD.- Sólo en una sociedad favorable y sumisa puede la Iglesia encontrar su sitio inmoral.

PD.- La no persecución legal de una conducta no significa sin más su ratificación moral. La confusión entre lo moral y lo legal desborda por tanto las fronteras de lo eclesiástico.

PD.- Ayer la declaración inmoral y abrupta la hizo Vicente Fox, en el Instituto Cato de Washington, propuso pactar con el narcotráfico para alcanzar un cese al fuego. ¿No que no tronabas pistolita?

viborianus@gmail.com twitter: @viborianus



Ver archivo de noticias

Nuevos Datos Sobre Teotihuacan, en la 5a. Mesa Redonda

Convoca Eruviel Ávila a la Unidad a Partidos y Actores Políticos

TEPJF: Necesarias Acciones Para una Democracia Incluyente con las Mujeres

Inauguran Escuela de Box en Acolman

Agencias de Viajes Incluyen Visitas al Centro Histórico de Teotihuacan

Las Mujeres Debemos Irrumpir con Decisiones en el Gobierno: Martha Hilda González Calderón

PRI Subirá El Tema de Calderón a la Tribuna de San Lázaro Para Debatir Sus Dichos. PAN Señala Que la Reacción De Los Priistas Es Desproporcionada.

¿Vendes, rentas, compras, buscas?, anúncialo gratis en todoteotihuacan.com

Comparte tu opinión

POR FAVOR CONSIDERA QUE TODOS LOS COMENTARIOS SERÁN MODERADOS ANTES DE SER PUBLICADOS. DE MANERA AUTOMÁTICA SON BLOQUEADOS AQUELLOS MENSAJES QUE CONTENGAN GROSERIAS.



